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Antrag 1307/2014 zur Sitzung Stadtrat am 01.10.2014 

 
Lasten-E-Bikes (ÖDP) 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 

 

Die Verwaltung der Stadt Mainz wird gebeten zu prüfen, ob es für die Beförde-

rung von Akten, Post und anderen Materialien zwischen den verschiedenen 

städtischen Behördenstandorten bzw. zwischen städtischen Behörden und den 

verschiedenen Landesbehörden/-ministerien sinnvoll ist, als Transportmittel insbe-

sondere auf Kurzstrecken auch Lasten-E-Bikes einzusetzen. 

 
Begründung: 

 

In der Stadt München wurde in Kooperation mit der dortigen IHK ein Förderpro-

gramm für Lastenfahrräder im Lieferverkehr aufgelegt. Mit den Lastenfahrrädern 

sollen Lasten bis zu 250 Kilogramm schneller und flexibler befördert werden. Die-

ses Angebot der Stadt München richtet sich an Bürgerinnen und Bürger der 

Stadt. Für die Stadt Mainz würden wir zunächst eine Nutzung von Lasten-E-Bikes 

auf behördlicher Ebene befürworten. Eine Ausweitung des Konzepts für Bürgerin-

nen und Bürger – etwa unter „MVGmeinRad“ – könnte in einem zweiten Schritt 

vorgenommen werden.  

 

Der Transport mittels Fahrrad spart oftmals nicht nur Zeit, er ist zugleich preiswer-

ter und eine ökologisch sinnvolle Alternative zum bisherigen Transport mittels 

Kraftfahrzeug.  

 

Informationen zum Münchener Projekt finden sich unter  

www.lastenrad-muenchen.de.  

Der VCD informiert unter http://www.vcd.org/lastenrad.html über das Umsatteln 

aufs Lastenrad. 

 
 
 
 
 
Dr. Claudius Moseler 
Fraktionsvorsitzender 
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